



# 福井だより

福井から未来へ

校長 吉田 明弘

## 5月というのに梅雨入り・・・

コロナ禍の中でしたが、家庭訪問をさせていただきました。ご協力ありがとうございました。連休明け、そして感染症拡大の影響で子どもたちの気持ちもずいぶん不安定になっているのではないかと心配しているところです。



本来であれば、5月14日(金)は1年生から4年生の校外学習、20日(木)21(金)は、6年生の修学旅行でした。緊急事態宣言やその延長を受けて、これらの行事は延期になってしまいました。

(6年生の修学旅行は7/11、7/12を予定) 緊急事態宣言が解除されて、警戒ステージが下がり、6月4日(金)に予定している5年生の自然体験学習が予定通り実施できることを願っているところです。

また、6月13日(日)には、日曜参観(茨木っ子オープンスクール)を予定しています。感染防止対策を含め、詳細が決まり次第お知らせさせていただきます。予定していただいている中ですが、感染状況によっては中止させていただく場合もあることをご了解ください。なお、緊急事態宣言の再延長や警戒ステージによって、参観を中止する場合は4時間授業を行い、12時30分頃に下校します。翌日14日(月)を代休とさせていただきます。

### 全国学力学習状況調査(国)とすくすくウオッチ(府)

5月27日(木)に6年生は全国学力学習状況調査とすくすくウオッチ(テスト)、5年生はすくすくウオッチ(テスト)を実施します。

すくすくウオッチは、今年度から大阪府の事業として実施されるものです。対象は、小学校5年生と6年生です。全国学力学習状況調査と同日に行うことを前提にしています。

5年生は、「国語(20分)」「算数(20分)」「理科(20分)」「教科横断的な問題(40分)」「アンケート(20分)」、6年生は「教科横断的な問題(40分)」「アンケート(20分)」です。

☆児童の作文を紹介します。

串カツ

五年

五月二日の夜ご飯にお母さんが串カツを作ってくれました。串カツの種類は、豚肉、牛肉、オクラ、れんこん、エビ、なす、大黒しめじの七種類でした。まずぼくは、オクラを食べました。あつかったけれどすごくおいしかったです。どうやって食べたかというところ、テーブルに串カツ専用のお鍋であげました。それからどんどんみんなが串カツを食べていきました。みんなの口から「おいしい、おいしい。」と一口食べるたびにその言葉をぼくは聞いていました。エビがすごく人気で、あつという間になくなりました。それで串カツをすべて食べ終わりました。お母さんが一本一本作ってくれた串カツは、すごくおいしかったです。また、お母さんの串カツが食べたいです。

六年生にむけて

六年

ぼくは今年からもう六年生です。ぼくの六年生の目標は下級生のたよりになつて、ぼくたちが福井小学校を引っ張っていくことです。きょう年の六年生はやさしくてかっこいい六年生でした。自分たちもそんな六年生をまねて学校のリーダーになりたいです。個人の目標は、明るく楽しいそして「スマイル」な一年にしたいです。今年度は、「コロナで思うようなことを全てできるわけではないけれど、その中で一人ひとりができることを増やして楽しい一年を目標にしたいです。そして、学級目標「スマイル」、みんなで決めたなら最後までやりとげたい、なすとげたいです。まだ六年生は五月六月七月・・・と続いていきます。「これから新六年生でひっぱるぞ。おー。」のような感じでやっていきたいと思えます。これから一年よろしくお願ひします。修学旅行、行けますように。

すてきな料理

三年

火曜日、肉じゃがを作りました。少しむずかしかったです。ざい料は、にんじんと玉ねぎとじゃがいもとぶた肉を使いました。作っている中にお母さんに「For Us。」と言われたので、ごちそうねしくなりました。これからも毎日お手つだいをしていこう。

カレーを作った

三年

土曜日、妹と私でカレーを作りました。ママにじゆうちように作り方を書いてもらいました。ママの作り方のせつめいがすごく分かりやすかったです。すごくいいなと思いました。ちよつとむずかしかったです。けれど、作れました。そこで、ぼくは妹とママとパパとママで食べました。みんなが「おいしー。」と言ってくれました。ママは、「ママのカレーよりもおいしー。」と言ってくれました。パパも「パパのカレーよりもおいしー。」と言ってくれて私は、すごくうれしかったです。また、何かのじはんを作ってみたいです。